



スタートダッシュイベントに140名!!

※うたごえ新聞 6/2 付の一面でも取り上げられています

5月6日(祝・火) 神戸市長田区文化センター大会議室にて 朝からの雨にもかかわらず 140名の方が足を運んで下さり、200日前スタートダッシュイベントが開催されました。

石川康宏実行委員長は黄色のかもタンTシャツを着て 情勢報告をされ、呼びかけ人の中田進先生は「次は私もかもタンTシャツを着て参加します」とカモタンTシャツを購入されました。万響祭に出演される塩原良さんと大音楽会♪新世界の指揮者池辺晋一郎さんから届いたビデオメッセージが上映され 祭典アンバサダー鈴木大介さんの非核神戸方式を破って入港した米軍艦艇ウォーリアの話をされ、その後、乾杯!!!

はじめに 被爆80年記念ソング「生きてゆくために」を作曲された 石川伸二さんをお迎えして「うた～愛と自由のために」(作詞・作曲石川伸二)をオープニング曲として披露した後、神戸青年合唱団の皆さんのが「生きてゆくために」を合唱指導、元NHK歌のお兄さん米田和正さん率いるG3トリオと一緒に西宮さくらんぼ合唱団がうたう会、女声アンサンブルKIPLYUのミニコンサート、分野別演奏では関西青年(きぼうの唄)・さくらさくら・手をつなぐ仲間合同(もう一人行進曲)・女性合同(ねがい)を祭典歌集を手に歌いました。

東播センター合唱団と神戸市役所センター合唱団のうたう会があり 手話や手遊びを交えた曲を歌ったあと、「陽気に生きようこの人生を」になると“待ってました”とばかりみんな踊り出し、五国アレソレ音頭は花柳宗信さんによる振り付けを輪になって全員が楽しく踊りました。みんな歌も踊り大好き♡ですね。締めはテーマソングの「咲かそう希望の歌」。

仲間としての絆が深まったあつという間の3時間でした。昨年から各地域で 賛同募金・うたごえ新聞・歌い手・チケット組織を拡げるため各団が行っている“うたう会”を

瞬間で垣間見た気分になりました。200日後の祭典に向けて さあ、スタートダッシュ!!! 息切れしないよう頑張ろう!!! (実行委員長 原喜久枝)



陽気に生きよう
しぶりに踊ったか